Sicherheit dank Fussgänger-Ampel

Die elektronisch gesteuerte Ampelschaltung ist in drei Phasen aufgeteilt.



Die Ampel schaltet auf Grü

Das Betreten der Fahrbahn ist erlaubt. Der Grünbeginn ist der beste Zeitpunkt, vor allem für ältere Personen, für gehbehinderte Personen und für Kinder, um die Strasse zu betreten.



Die Ampel schaltet auf Gel

Fussgängerstreifen nicht mehr betreten! Befinden Sie sich noch auf dem Fussgängerstreifen, gehen Sie ruhig weiter. Niemals stehenbleiben oder gar umkehren!



Die Ampel schaltet auf Rot

Gehen Sie zügig weiter. Die Zeit genügt, um das gegenüberliegende Trottoir sicher zu erreichen, bevor der Querverkehr freie Fahrt erhält.

Schutzinsel

Befindet sich in der Mitte der Strasse eine Schutzinsel, dann gelten die gleichen Regeln wie ohne Insel. Auch das zweite Teilstück darf nur bei Grün betreten werden.

Fussgängerdrücker



Die Verkehrsregelungsanlage ist jeweils auf die Begebenheit vor Ort sowie auf die Bedürfnisse der Verkehrsteilnehmenden abgestimmt. Trotzdem empfehlen wir, die Fussgängerdrücker immer zu betätigen.

Obwohl die Fussgängerdrücker unterschiedliche Funktionen haben, gewährleisten sie stets eine erhöhte Sicherheit für Fussgängerinnen und Fussgänger.

Falls Sie noch Fragen haben

Für Auskünfte erreichen Sie uns unter Telefon 044 411 88 01.

Stadt Zürich Dienstabteilung Verkehr Mühlegasse 18 Postfach 8021 Zürich



EINFACH SICHER

Verkehrssicherheit dank Fussgänger-Ampel



Die Grundregeln beim Überqueren des Fussgängerstreifens

Bei Grün den Fussgängerstreifen betreten!

So steht Ihnen am meisten Zeit zum Überqueren der Strasse zur Verfügung. Zeigt die Ampel bereits längere Zeit Grün, warten gehbehinderte Personen mit Vorteil den nächsten Grünbeginn ab.

Wichtig: Achten Sie auf jeden Fall auf den Fahrzeugverkehr! Abbiegende Fahrzeuge können ebenfalls Grünlicht haben.

Bei Gelb den Fussgängerstreifen nicht mehr betreten!

Sind Sie bereits auf dem Fussgängerstreifen, können Sie unbeirrt weitergehen. Niemals umkehren. Es bleibt genügend Zeit, um sicher auf die andere Strassenseite zu gelangen.

Bei Rot den Fussgängerstreifen nie betreten!

Falls die Fussgänger-Ampel auf Rot schaltet, während Sie sich noch auf dem Fussgängerstreifen befinden, gehen Sie zügig weiter. Während der Phase «alles Rot» erreichen Sie das gegenüberliegende Trottoir bevor der Querverkehr freie Fahrt erhält.





